

REGION Junín

PERU KOMPAKT

Überblick

Die Region (Departamento) Junín befindet sich im Zentrum Perus und nimmt 3,4 % der Landesfläche ein. Im Norden grenz sie an die Regionen Pasco und Ucayali, im Osten an die Cusco, im Süden an Ayacucho und Huancavelica und im Westen an Lima.

Wissenswertes

Hauptstadt: Huancayo
Bevölkerung: 1 225 474
Fläche: 44 197 km²
Einwohner: 27,7 pro km²
Distanz zu Lima: 298 km

Bruttoinlandsprodukt

2016: 2,7 %
Ø 2007 bis 2016: 5,0 %
Pro Person: 3 738 US Dollar

Wirtschaft

- Landwirtschaft: Bananen, Ananas, Orangen, Kakao, Kaffee, Kartoffeln, Mais, Ingwer und Zwiebeln
- Bodenschätze: Kupfer, Blei, Zink, Gold und Silber
- Tourismus: archäologische Stätte "Tunanmarca", Gebirgsketten und Täler (z.B. „Nevado de Huaytapallana“)

Kontakt

Email: perukompakt@perucosult.de

Kurzinfo

Zu den beherrschenden Wirtschaftssektoren zählen:

- sonstige Dienstleistungen (47,8%)
- Bergbau (18,4%)
- Landwirtschaft (12,9%)
- Konstruktion (8%)

Junín ist eine gut entwickelte Bergbau- und Landwirtschaftsregion in den Anden. Die Carretera Central verbindet Huancayo mit Lima. Trotz geringer Entfernung beträgt die Fahrtzeit mindestens 6 h. Es ist die zentrale Straßen von den Anden zur Hauptstadt. Diese ist zweispurig und schlängelt sich bis auf fast 5.000 Meter über den Pass. Eine eingeschränkte Alternative ist der Flug von Lima nach Jauja.

Die Region verfügt über ein trockenes Klima, mit Temperaturen um die 25° Celsius.

SWOT – Analyse

Stärken

- Bodenschätze
- fruchtbare Agrarböden

Chancen

- Investitionen in die Verarbeitung der Produkte
- Ausbau der Landwirtschaft

Schwächen

- fehlende Technologie
- Transportinfrastruktur insbesondere die Carretera Central

Risiken

- Investitionen erfolgen nur im Bergbau
- hohe Transportzeiten verhindern Gewinnung neuer Märkte

Junín ist eine Bergbau- und Landwirtschaftsregion mit viel Potenzial. Die Hauptstadt Huancayo entwickelt sich zum wirtschaftlichen Hub in den Anden. Für deutsche Mittelständler ist es wichtig vor Ort vertreten zu sein.

Fazit

Die Region Junín nimmt eine zentrale Rolle in den peruanischen Anden ein. Bergbau und Landwirtschaft sind sehr bedeutend.

Dieser Ausarbeitung liegen Informationen bzw. Daten zu Grunde, die ich für verlässlich halte. Ich übernehme hierfür jedoch keine Gewähr. Ich übernehme keinerlei Verantwortung oder Haftung für Kosten, Verluste oder Schäden, die aus oder in Verbindung mit der Verwendung dieser Ausarbeitung oder eines Teiles davon entstehen